

Fecha de publicación: 2024-10-29 18:45:44

Estudiantes conocen más de biodiversidad y transición energética

Más de 3.300 estudiantes y docentes de las instituciones educativas cercanas a las operaciones de **Ecopetrol** en Neiva, Aipe, Palermo, Villavieja y Yaguará participaron en las jornadas de "**Ecopetrol** va a la Escuela".



¡Es Noticia!

Medio Ambiente & Clima

2024-10-29 18:45:44

Más de 3.300 estudiantes y docentes de las instituciones educativas cercanas a las operaciones de **Ecopetrol** en Neiva, Aipe, Palermo, Villavieja y Yaguará participaron en las jornadas de "**Ecopetrol** va a la Escuela". Esta iniciativa busca, mediante actividades lúdicas y pedagógicas, fortalecer el conocimiento sobre la industria de hidrocarburos en Colombia, promoviendo un enfoque educativo y de relacionamiento con la comunidad.

La iniciativa de **Ecopetrol** incluye actividades interactivas y sensoriales que permiten a los estudiantes comprender los compromisos de la empresa hacia la sostenibilidad y la transición energética. Según Beatriz Perdomo Perdomo, coordinadora de la Institución Educativa Jesús María Aguirre Charry de Aipe, la jornada fue enriquecedora: "Los niños aprendieron muchísimo sobre las diferentes clases de energía y la importancia de la transición energética".

Los asistentes recibieron información sobre las acciones de sostenibilidad que realiza la compañía en sus áreas de influencia, tales como el Ecoparque Solar Las Brisas en Aipe, la Ecoreserva La Tribuna en Neiva, y los esfuerzos en eficiencia energética y aprovechamiento de gas. Estas iniciativas buscan integrar el desarrollo de la industria con el cuidado ambiental.

Dentro de estas actividades, cerca de 600 estudiantes y docentes tuvieron la oportunidad de visitar la Ecoreserva La Tribuna, un área de 254 hectáreas destinada a la protección ambiental, donde coexisten la biodiversidad y la industria de hidrocarburos en armonía. Esta experiencia les permitió conocer de primera mano cómo **Ecopetrol** trabaja en la protección del medio ambiente.

Víctor Hugo Losada Polanco, docente de la Institución Educativa Gabriel García Márquez de Neiva, destacó la experiencia como "enriquecedora" para los estudiantes, quienes exploraron la Ecoreserva con entusiasmo. Con "**Ecopetrol** va a la Escuela", la empresa reafirma su compromiso con la educación ambiental, la innovación y la transición energética, promoviendo un entendimiento profundo sobre su rol en la sostenibilidad de Colombia.



Servicio

- Reportaje
- Columnas
- Notas periódicas
- Entrevistas
- Publicidad
- Imprenta

Categorías

- Inicio
- Huila
- Economía
- Cultura
- Política
- Actualidad
- Deportes
- Internacionales
- Visage
- Farándula
- Tecnología

Contactanos

CL. 14 #1F-02, Neiva-Huila

+57 3173667467

opanoticias@gmail.com

